

Pseudokrupp

Liebe Patientin, lieber Patient,

Sie waren ambulant in unsere Behandlung wegen eines Pseudokruppes.

Pseudokrupp wird meist durch eine Virusinfektion der Atemwege verursacht, bei der der Kehlkopf entzündet ist. Hier finden Sie wichtige Informationen.

Typische Anzeichen:

- Bellender Husten
- Pfeifgeräusche beim Einatmen
- Leichte bis ausgeprägte Atemnot
- Heisere Stimme
- Schnellere, tiefere Atmung durch die Schwellung am Kehlkopf
- Angst aufgrund der Atemnot (kann Symptome verstärken)
- Häufiges Auftreten in den Abend- und Nachtstunden

Häufigkeit:

- Tritt besonders in der kalten Jahreszeit auf
- Häufig bei Kindern zwischen 6 Monaten und 3 Jahren

Verlauf:

- Zu Beginn Erkältung mit Schnupfen und leichtem Fieber
- Nach einigen Tagen treten plötzlich die typischen Pseudokrupp-Symptome auf (häufig nachts)
- Beschwerden klingen meist nach 2 Tagen von selbst ab

Anzeichen schwerer Atemnot:

- Schwere Atemnot tritt selten auf, sollte dies jedoch der Fall sein, sofort die 112 anrufen oder die Notaufnahme aufsuchen
- Haut zwischen den Rippen zieht sich sichtbar nach innen
- Selten bläuliche Verfärbung

Kontakt

Bei leichteren Beschwerden, für Rezepte oder Krankschreibungen wenden Sie sich bitte an Ihren Hausarzt, den Bereitschaftsdienst der Kassenärztlichen Vereinigung (Zentrale Telefonnummer 116 117) oder an die Gln Praxis in Neuburg oder Ingolstadt.

Bleiben Sie gesund!

Ihre Klinik für Akut- und Notfallmedizin